

# SingPause nun auch für ältere Schüler

(ch) Für eine doppelte Premiere hob sich jetzt der Vorhang der Aula-Bühne in der Realschule Florastraße: Dort führten 20 Kinder zwischen neun und elf Jahren das Singspiel „Rotasia“ von Sandra Engelhardt und Martin Maria Schulte auf. Zugleich war das der Startschuss für das Projekt „Singen.Bündnis“, die Fortsetzung der Aktion „SingPause“ für ältere Schüler. Mit der 2006 vom Städtischen Musikverein sowie dem Kultur- und Schulverwaltungsamt gegründeten „SingPause“ wurden mehrere hundert Grundschulkin- der an das Singen herangeführt. Der

Chorverband Düsseldorf und der Polizei-Chor hatten mit finanzieller Unterstützung des Bundesbildungsministeriums im September Kinder von weiterführenden Schulen zum Weitersingen eingeladen.

Unter dem Motto „Schule wechselt – Singen bleibt“ unter der Leitung der Musikpädagogin Christiane Sauer trafen sich Schüler bis zwölf Jahren, um „Rotasia“ einzustudieren. Die Flora-Schule, die einen musischen Schwerpunkt hat, stellte Probenraum und Aula zur Verfügung. Beim Weihnachtskonzert des Polizei-Chores waren die

jungen Sänger erstmals aufgetreten. Im Gegenzug wurden sie von einigen Sängerinnen aus dem Polizei-Ensemble bei den Proben betreut, bis die Eltern sie abholten. „Es ist enorm, was die Kinder auf die Beine gestellt haben“, lobt Christel Pasche-Sander, Vorsitzende des Chorverbandes. „Es wurde ja ausschließlich neben dem Unterricht gearbeitet.“ Sie hofft auf eine Fortsetzung der Projektförderung, die im September ausläuft. Oder dass die Eltern bereit sind, zehn Euro Beitrag pro Monat zu bezahlen, damit der Chor bestehen bleiben kann.



Premiere für Rotasia in der Realschule Florastraße. RP-FOTO: BERND SCHALLER